

Los interesados podrán presentar sus candidaturas a las 7 categorías hasta el 3 de abril

## Ya está abierta la convocatoria a la III edición de los Premios Albert Jovell

- Se trata de unos galardones que tienen por objetivo potenciar y poner en valor actividades que mejoren los resultados en salud, con un marcado carácter humanista, social y en la línea con los valores impulsados por el Dr. Albert J. Jovell, defensor de los derechos de los pacientes
- La solicitud de candidaturas deberá presentarse, antes del 3 de abril, mediante el envío del formulario oficial de inscripción, publicado en la página web [www.foropremiosalbertjovell.es/](http://www.foropremiosalbertjovell.es/)

**Madrid, 13 de febrero de 2017** – Por tercer año consecutivo, Janssen, en colaboración con Cátedras en Red, convoca la III Edición del Foro Premios Albert Jovell, unos galardones, ya reconocidos, que tienen como objetivo potenciar y poner en valor actividades que mejoren los resultados en salud de los pacientes de toda España y que estén alineadas con un modelo de carácter afectivo-efectivo.

Estos proyectos deben haber sido desarrollados por alguno de los siguientes colectivos: asociaciones de pacientes, fundaciones y ONG's del ámbito de la salud, profesionales socio-sanitarios a título personal y a través de las sociedades científicas, colegios oficiales y centros asistenciales, universidades, periodistas y personas con una trayectoria profesional basada en la sensibilización y mejora de los resultados en salud de los pacientes.

Se trata de una iniciativa que busca reconocer el valor de aquellas actividades o proyectos de marcado carácter humanista, social, en la línea con los valores impulsados por el Dr. Albert J. Jovell, defensor de los derechos de los pacientes, quien desarrolló un enfoque innovador en torno a la profesión médica, la defensa de la sanidad pública y el papel central de los pacientes dentro del sistema sanitario.

### ¿Cómo participar en el Foro Premios Albert Jovell?

Para inscribirse en esta tercera edición del Foro Premios Albert Jovell, se establecen siete categorías. Cada una de las cuales tendrá un primer y un segundo premio, cuya cuantía asciende a 3.000 y a 1.000 euros, respectivamente:

1. Categoría **“Campaña de sensibilización y/o prevención y/o intervención”** desarrollada por asociaciones de pacientes y ONG del ámbito de la salud.
2. Categoría **“Formación dirigida a pacientes y/o familiares”** desarrollada por asociaciones de pacientes y ONG del ámbito de la salud.
3. Categoría **“Programa de Intervención dirigido a pacientes y/o familiares”** desarrollado por sociedades científicas, colegios profesionales y fundaciones del ámbito de la salud.
4. Categoría **“Iniciativa que mejore los resultados en salud de los pacientes”** desarrollada por profesionales sanitarios, a título individual o en grupo.
5. Categoría **“Trabajo periodístico de ámbito sanitario”** desarrollado por periodistas u otros profesionales de la información.
6. Categoría **“Acción de formación, transformación, información o sensibilización en torno a la salud”** desarrollada desde el ámbito universitario.

## 7. Categoría “Trayectoria profesional ligada a la salud” propuesta por el Jurado.

El Jurado, formado por destacadas y reconocidas personalidades de todos los ámbitos del sector salud, será quién evalúe las candidaturas presentadas y falle a favor de los ganadores, siguiendo unos criterios de pertinencia, innovación, impacto social, relevancia, aplicación, etc.

La solicitud de candidaturas deberá presentarse, antes del 3 de abril, mediante el envío del formulario oficial de inscripción, publicado en la página web [www.foropremiosalbertjovell.es/](http://www.foropremiosalbertjovell.es/)

### Sobre Albert J. Jovell

Albert J. Jovell nació en Sabadell, hijo de un médico de pueblo. Tras años de formación, se doctoró en Medicina y Sociología, especializándose en Salud Pública por la Universidad de Harvard. Ejerció como médico, investigador y docente, alcanzando una gran reputación dentro y fuera de España. Tras una década de lucha contra el cáncer, el doctor Jovell falleció en noviembre de 2013. Gracias a su doble condición de médico y paciente, Albert J. Jovell fue un firme defensor de los derechos de los pacientes.

Fundador del Foro Español de Pacientes, desarrolló un pensamiento propio con un enfoque innovador en torno a la profesión médica, la defensa de la sanidad pública y el papel central de los pacientes dentro del sistema de salud. El Dr. Albert J. Jovell fue el fundador y primer director del Instituto Global de Salud Pública y Política Sanitaria de la UIC, impulsando el Aula de Innovación en Política Sanitaria UIC Janssen, que se sumó a la iniciativa de Cátedras en Red.

## INFORMACIÓN COMPLEMENTARIA

### Sobre Janssen

El grupo de compañías farmacéuticas Janssen, de Johnson & Johnson, está dedicado a abordar y resolver algunas de las principales necesidades médicas no satisfechas en oncología, inmunología, neurociencias, enfermedades infecciosas, vacunas, enfermedades cardiovasculares y metabólicas. Impulsado por nuestro compromiso con los pacientes, desarrollamos productos innovadores, servicios y soluciones sanitarias para ayudar a personas de todo el mundo. información en [www.janssen.com/spain](http://www.janssen.com/spain)

### Sobre Cátedras en Red

Cátedras en Red es una iniciativa compuesta actualmente por seis grupos multidisciplinares de investigadores que, desde diferentes perspectivas, abordan asuntos relacionados con la medicina y la atención sanitaria en España. La red está integrada por: la Cátedra de Innovación y Gestión Sanitaria de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, el Aula de Innovación en Terapéutica Farmacológica de la Clínica Universidad de Navarra, la Cátedra de Economía de la Salud y Uso Racional del Medicamento de la Universidad de Málaga, el Aula de Innovación en Política Sanitaria Janssen de la Universidad Internacional de Cataluña, la Cátedra de Innovación Clínica de la Universidad Autónoma de Madrid y por el Instituto SI-Health

Esta visión interdisciplinar de Cátedras en Red contribuye al enriquecimiento de los conocimientos adquiridos, individualmente, gracias a un abordaje global de los diferentes ámbitos de interés. La divulgación de dicho conocimiento es, precisamente, uno de los principales objetivos del proyecto,

patrocinado por Janssen. Se trata de una iniciativa pionera en nuestro país. Más información en [www.catedrasenred.es](http://www.catedrasenred.es)

**Para más información:**

Berbés Asociados

91 563 23 00

Irene Fernández / Clara Compairé / Paula Delgado

[irenefernandez@berbes.com](mailto:irenefernandez@berbes.com) / [claracompaire@berbes.com](mailto:claracompaire@berbes.com) / [pauladelgado@berbes.com](mailto:pauladelgado@berbes.com)